

Cuarta derrota consecutiva de Cuba en la liga Can Am



La Habana, 14 jun (RHC) Capitales de Québec conquistó su tercera victoria consecutiva ante Cuba, tras imponerse este miércoles con abultado score de once anotaciones por tres, en duelo de la liga independiente canadiense-americana.

Los de Capitales se apoyaron en la ofensiva de los dos bateadores cubanos contratados en ese club, el torpedero Yordan Manduley y el antesalista Yurisbel Gracial, y el serpentinerero Karl Gelinás que lanzó las nueve entradas ante Cuba.

Manduley, en su tercera temporada consecutiva en Capitales, conectó de 3-2, en tanto, Gracial se fue de 4-3, cuadrangular con bases llenas y cuatro remolques.

Por Cuba, el zurdo Yoanis Yera, abridor y perdedor, soportó siete limpias en cinco entradas de actuación.

A la ofensiva, los dirigidos por Roger Machado, pegaron solo siete indiscutibles, con destaque para Denis Laza, de 3-2 un cuadrangular, y Yoelkis Céspedes, de 4-2.

Con tres juegos ganados y cuatro perdidos, la novena cubana jugará este jueves su octavo desafío en la actual temporada de la Can-Am, tercero y último ante Capitales

Números Finales

CUB 3-7-1

CQB 11-10-0

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/132677-cuarta-derrota-consecutiva-de-cuba-en-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba